

BAB I

PENDAHULUAN

Laporan Praktek Kerja Lapangan ini merupakan bentuk pertanggungjawaban dari Praktek Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan di PT Heksatex Indah pada tanggal 9 Februari sampai dengan 22 Mei 2015. Pada pelaksanaan praktek kerja lapangan ini, pihak perusahaan tidak menyediakan program orientasi secara khusus tetapi penulis mendapatkan izin untuk memperoleh informasi mengenai kondisi umum perusahaan dan kondisi di Departemen Tricot.

Laporan Praktek Kerja Lapangan ini terdiri dari III bab, dimana penjelasan mengenai keadaan pabrik PT Heksatex Indah dijelaskan pada Bab II. Penjelasan ini mulai dari sejarah dan perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan, permodalan dan pemasaran, proses produksi yang meliputi jenis dan jumlah produksi, diagram alir proses, pengendalian mutu, mesin dan tata letaknya. Pada bagian ini juga dijelaskan mengenai ketenagakerjaan dan sarana penunjang produksi lainnya seperti tenaga listrik, tenaga pendingin, tenaga uap, pengolahan air proses, pengolahan air limbah, bengkel, kompresor, laboratorium dan pergudangan.

Disamping memberikan uraian tentang keadaan umum pabrik, pada Bab III Tinjauan Khusus dipaparkan mengenai keadaan di Departemen Tricot khususnya penempatan kain grey hasil produksi yang disimpan berserakan di ruang produksi. Alasan penulis untuk membahas tentang penempatan kain grey hasil produksi, hal ini sangat penting untuk dibahas karena akan mempengaruhi kualitas kain grey dan mempengaruhi kenyamanan para operator pada saat mengoperasikan mesin. Selain itu berdasarkan hasil pengamatan di lapangan, masih ada kemungkinan untuk dilakukan perbaikan terhadap cara kerja yang menyangkut kualitas kain grey.

Pada bagian akhir Bab III penutup laporan berisi kesimpulan dan saran. Kesimpulan berisi tentang Pembahasan tata letak kain grey hasil produksi yang dibahas pada Bab III diskusi. Sedangkan saran menjelaskan pendapat penulis mengenai hal yang dapat dikerjakan menyangkut permasalahan tata letak kain grey hasil produksi yang ada di Departemen Tricot.